



Wichtiger denn je – Hilfe für Straßenkatzen!

Liebe Tierfreunde!

Wie Sie wissen, ist die **Kastration von Straßenkatzen** extrem wichtig und nach wie vor ein großes Thema für uns. Denn noch immer gibt es viel zu viel Tierleid auf der Insel, das sich durch das unkontrollierte Vermehren der Katzen ständig wiederholt. Deshalb liegt unser Augenmerk auch in diesem Jahr verstärkt auf den vielen herrenlosen Samtpfoten der Insel.

Dank einer Großspende vom Dezember und vielen freiwilligen HelferInnen konnten wir nicht nur im letzten Jahr noch mal ordentlich Gas geben, sondern hatten sogar Budget für den Januar zur Verfügung. Und so wurden mit Hilfe engagierter Tierschützer **in den letzten vier Wochen vor allem im Norden der Insel tatsächlich noch einmal über 100 Katzen und Kater kastriert!**



→ In den gezahlten Kastrationen sind Tiere vom Dezember eingerechnet, die erst jetzt abgerechnet wurden.

Neben den Kastrationsaktionen kümmern wir uns aber auch immer wieder um verletzte oder körperlich eingeschränkte Straßentiere, die über die unterschiedlichsten Kanäle den Weg zu uns finden:

Rina (links im Bild) wurde vor kurzem laut maunzend auf der Straße gefunden. Sie machte seltsame Kopfbewegungen, schien kaum etwas zu sehen und schwankte ständig. Ein furchtbares Bild! Noch wissen wir nicht, was ihr fehlt. Wir werden aber in den nächsten Arche News ausführlicher über sie berichten.



Rina



Gaspar

Gaspar (rechts im Bild) hatte es ebenfalls fürchterlich erwischt. Er wurde wahrscheinlich angefahren. Seine linke Hüfte war ausgekugelt und am rechten Hinterlauf hatte er einen sehr komplizierten, offenen Bruch. Auch über ihn werden Sie in den Arche News mehr erfahren.

Und ganz frisch bei uns im Tierheim angekommen ist auch der taube Kater **Tony**. Er tauchte eines Tages in einer Katzenkolonie auf und hatte so natürlich keinerlei Überlebenschancen. Wir möchten uns gar nicht ausmalen, wie viele dieser Tiere elendig sterben und niemals eine zweite Chance bekommen. Da hat Tony wirklich Glück im Unglück gehabt.

Wir werden Sie auch in diesem Jahr über unsere Arbeit auf dem Laufenden halten und freuen uns auf Ihre tatkräftige Unterstützung, falls Sie die Möglichkeit dazu haben. Sie helfen uns auch, in dem Sie über unsere Arbeit im Freundes- und Bekanntenkreis sprechen und unsere Projekte teilen.



**Lassen Sie uns gemeinsam das Jahr 2025 zu einem ganz besonderen
Tierschutzjahr machen!**

Herzliche Grüße von Ihrem Arche Noah Teneriffa Team

[Ja, ich spende!](#)



Tierschutzverein Arche Noah Teneriffa e.V.
Obergasse 10 / 64625 Bensheim
Tel.: +49 6251 66117
Fax: +49 6251 66111
E-Mail: info@archenoah.de / www.archenoah.de

Vertretungsberechtigter Vorstand:
Elmar Lobüscher (Vorsitzender), Daniela Lobüscher, Torsten Lembke, Anna Branner
Registergericht: Amtsgericht Darmstadt, Registernummer VR 20680

Spendenkonto: **Bezirkssparkasse Bensheim**

IBAN: DE80 5095 0068 0001 0108 00

BIC: HELADEF1BEN

Machen Sie einen Arche-Hund oder eine Arche-Katze einen Tag satt
mit einer Futterspende über Feed a dog oder Feed a cat:



Unterstützen Sie uns jetzt durch Ihre Online-Einkäufe - ohne Extrakosten!
Einfach über folgenden Link shoppen:



oder stöbern Sie in unserem [Wunschzettel!](#)

Rechtlicher Hinweis:

Sie erhalten diese Nachricht, weil Ihre E-Mail-Adresse bei uns registriert ist. Wenn Sie keine Nachrichten mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte hier:

[Abmeldung Newsletter](#)

